

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : adboutin

<https://www.cadre21.org/membres/adboutin-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2024-03-03 04:30:04

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

La vidéo en situation d'apprentissage peut être un outil extrêmement varié pour l'utilisation en salle de classe. Elle peut être utilisée comme ressource pédagogique, expérientielle et affective. La vidéo créative peut avoir une utilité énorme dans plusieurs contextes d'éducation, incluant une connexion avec le concept universel de l'apprentissage. C'est d'abord clair que les possibilités sont illimités avec l'utilisation de la vidéo créative!

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

La vidéo créative sera certainement utilisée dans ma salle de classe. En effet, lorsque j'étais étudiants, j'aimais beaucoup créer des vidéos créatives comme projets. Cependant, ce n'est pas la seule utilité qu'elle peut avoir. Comme mentionné dans la formation, la vidéo créative peut être utilisée comme un outil pédagogique, une preuve d'apprentissage, un outil d'apprentissage et finalement, une ressource pédagogique. Je planifie d'abord d'incorporer la vidéo créative de toutes ces façons.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

La formation a démontré très clairement l'impact positif que la vidéo créative peut entamer. Ce qui m'a marqué le plus c'est la possibilité d'utiliser la vidéo créative pour différencier l'apprentissage, engager les élèves, inclure tous les élèves et rendre l'enseignement plus intéressant. Tout cela mène au CUA, ce qui a plusieurs bienfaits pour tous les élèves.